

Director del SSVSA solicita renuncia al segundo al mando

SALUD. Diputado Lagomarsino asegura que Basaes era el sucesor administrativo.

En medio de la crisis de la salud pública que hay en la región, el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) enfrenta una nueva controversia tras la reciente solicitud de renuncia no voluntaria a Nelson Basaes, quien ocupaba el cargo de subdirector administrativo, al que llegó a través de concurso en el sistema de Alta Dirección Pública (ADP).

Exdirector del Serviu y militante del PPD, Basaes dijo en un mensaje a sus compañeros estar “muy agradecido por la acogida y colaboración que tuve de todos y cada uno de ustedes”, manifestándoles “que me quedo con la mejor sensación de haber convivido con personas y profesionales muy nobles y capaces que aman la salud pública”.

Uno de los principales críticos de la gestión del actual director del SSVSA, Cristian Gálvez (PC), es el diputado Tomás Lagomarsino, quien dice sobre la decisión de sacar a Basaes que “le llama la atención que el director del servicio le haya pedido la renuncia a quien sería su sucesor administrativamente, si es que a él le pidieran la renuncia desde el Ministerio de Salud”.

REESTRUCTURACIÓN

En relación con la situación mencionada, desde el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio confirmaron “que el Sr. Nelson Basaes Valdivia ha



NELSON BASAES VALDIVIA.

dejado el cargo de subdirector Administrativo del SSVSA, luego de recibir la Solicitud de Renuncia No Voluntaria”, decisión que, aseguran, “responde a necesidades de reestructuración interna orientadas a fortalecer la gestión administrativa y el control interno de nuestra institución y de los establecimientos de la red.”

“Queremos agradecer el trabajo realizado por el Sr. Nelson Basaes durante el año y medio que estuvo con nosotros. Como institución, nuestra responsabilidad es promover un ambiente de colaboración y transparencia, reforzando al mismo tiempo nuestros mecanismos de control interno”, sostuvieron desde el Servicio, añadiendo que eso “permitirá abordar de manera más sólida los desafíos que enfrenta la salud pública en nuestra región y responder con eficacia a las demandas ciudadanas”.

El servicio no informó quién ocupará dicho cargo. 